



22 de diciembre de 2023  
Comunicado de Prensa UC/85/2023

## **INSISTE CEDHNL EN CONOCER ACCIONES DE LA SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE PARA PRIORIZAR EL AIRE LIMPIO EN EL ESTADO**

La Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de Nuevo León, envió un oficio dirigido al Dr. Alfonso Martínez Muñoz, Secretario de Medio Ambiente del Estado de Nuevo León, para hacer un respetuoso recordatorio sobre la solicitud de información realizada hace nueve meses a dicha Secretaría.

Debido a la preocupación inédita en materia de contaminación ambiental, se solicitó a la autoridad ambiental conocer la situación de la calidad del aire, así como las acciones que se realizan para contra restar esta problemática.

El pasado 30 marzo de 2023, este Organismo de derechos humanos hizo llegar al entonces titular de la autoridad ambiental, Félix Arratia Cruz, un documento en el que se informó sobre los hallazgos del Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático (por sus siglas en inglés IPCC) en que muestran los avances, pruebas científicas sobre la situación actual y posibles repercusiones, así como las opciones para evitar lo peor de la crisis climática.

A la fecha, la CEDHNL no ha recibido respuesta referente a las medidas implementadas desde la Secretaría a fin de que el aire limpio se coloque como un tema prioritario en la agenda del Estado.

Además de dicha información, este Organismo solicitó que se garantizara acceso a la información sobre la situación de la calidad del aire en la entidad, para brindar a la población datos que permitan la toma de decisiones en torno a sus actividades cotidianas. Asimismo que se difundan los beneficios de contar con diferentes alternativas como energía solar y eólica.

El exhorto enviado también contempla la instauración de parámetros viables de operación y emisión para la Refinería "Ing. Héctor R. Lara Sosa, ubicada en el municipio de Cadereyta, Nuevo León, basadas en el "Synthesis Report" del IPCC.

La CEDHNL reitera su llamado a la Secretaría del Medio Ambiente para analizar el contenido de la Propuesta General debido a que persiste una mala calidad del aire en el Estado de Nuevo León.